

## Subsecretario del Interior presidió en Cabildo el primer comité de Seguridad Pública de la provincia de Petorca

Con la presencia del Subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, se realizó en Cabildo el primer Comité de Seguridad Pública de la provincia de Petorca, gestión conjunta de los cinco alcaldes que se unieron para exponer las principales problemáticas que sufren en común dentro de sus comunas y que están afectando la seguridad del territorio. Dentro de lo discutido, destacaron problemáticas como las plantaciones ilegales de cannabis, el dominio que están teniendo las organizaciones de venta de drogas y el porte ilegal de armas.

“Aquí los cinco alcaldes nos hemos puesto de acuerdo y hemos planteado al subsecretario temas que son comunes. Las plantaciones de cannabis han generado un problema bastante grave en este territorio. El enriquecimiento que se observa de personas que están vinculadas con estas plantaciones, los loteos irregulares y una serie de problemas que nos ocurren. Nosotros valoramos que el Gobierno haya invertido importantes recursos en equipamiento para los policías, pero nos preocupa el trabajo de investigación policial que pueda llegar a buen puerto y de alguna manera terminar con esta vinculación que hay con la cannabis, ya que los procesos productivos se ven afectados y que, además, esto genera una motivación en niños y jóvenes que hoy día son contratados para el cultivo y el cuidado de estas plantaciones”, ahondó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso.

### Anuncio Patrocinado

La reunión, realizada en el Centro Comunitario y Cultural Casa López, contó con la participación de la delegada presidencial regional, Sofía González; el delegado presidencial provincial, Luis Soto; los cinco alcaldes de la provincia de Petorca; personal de Carabineros y de la Policía de Investigaciones.

El diálogo concluyó en tres líneas de acción para mejorar la situación en la provincia: fortalecer el control en las rutas, intensificar la lucha contra las organizaciones de tráfico de drogas y mantener la política de fiscalización en materia de armas, medidas que fueron detalladas por el subsecretario Monsalve:

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Uno es la determinación de fortalecer el control de las rutas, de las rutas estructurales como lo es la ruta 5 norte, pero también de rutas interiores. La segunda línea de trabajo que hemos acordado en coordinación con los alcaldes y la Policía de Investigaciones es levantar focos investigativos en materia de lavado de activos. La lucha contra las organizaciones que se dedican al tráfico de drogas es también una lucha para quitarles el patrimonio, quitarles el dinero y golpear económicamente a las organizaciones criminales. Y la tercera, que la pudimos ver al visitar la comisaría, es mantener la política de fiscalización en materia de armas”, contó.

Finalmente, se acordó continuar el trabajo conjunto mediante futuros Comités de Seguridad Pública, en donde se le hará seguimiento a las medidas tomadas en esta primera reunión, además de actualizar la situación que viven las comunas. Todo esto con el fin de dar solución concreta y eficaz al preocupante escenario delictual que vive la provincia de Petorca.

Subsecretario del Interior presidió en Cabildo el primer comité de Seguridad Pública de la provincia de Petorca



y tú, ¿qué opinas?